

Fecha 09.11.2009	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que, contrario a ocasiones anteriores, el secretario del Trabajo, **Javier Lozano**, lució titubeante en la conferencia de prensa que ofreció ayer con otros funcionarios del gobierno federal sobre el asunto de los trabajadores de Luz y Fuerza del Centro.

Lozano planteó que a partir de hoy se iniciará la incorporación de empleados de Luz y Fuerza del Centro a la Comisión Federal de Electricidad, pero cuando los reporteros le preguntaron cuántos serían recontratados, el funcionario no respondió con un dato.

Luego dijo que una empresa privada se encargaría de la recontratación, pero tampoco señaló cuál. La Secretaría del Trabajo tuvo que despachar un comunicado por la tarde para aclarar algunas de las dudas, aunque no todas.

que la moneda sigue en el aire respecto a la hipotética controversia constitucional de la Cámara de Diputados contra la extinción de Luz y Fuerza del Centro, ya que si bien está "cantado" que el PAN votará en contra y el bloque PRD-PT-Convergencia a favor, la fracción del PRI está dividida prácticamente a la mitad.

Los diputados priistas, coordinados por **Francisco Rojas**, determinarán mañana la suerte de la eventual impugnación.

que, hablando del PRI, se asegura que el partido va por un apretón más fuerte al gasto corriente federal que la simple desaparición de tres secretarías de Estado.

Los senadores **Francisco Labastida** y **María de los Ángeles Moreno** plantearán a sus correligionarios en San Lázaro que, en el marco de la discusión del Presupuesto 2010, pidan al Ejecutivo un compromiso por escrito de reducir en 20 por ciento el total de las plazas federales en los próximos años.

que, otra del PRI, en Aguascalientes se da por hecho que la fórmula de candidatos que presentará el partido el próximo año será **Carlos Lozano de la Torre** para gobernador y **Lorena Martínez Rodríguez** para presidenta municipal de la capital.

Lozano de la Torre es senador y, aseguran los priistas, ha trabajado en los últimos años para impulsar la inversión y el empleo en esa entidad. Y es uno de los capitanes en la controversia Banamex-Citigroup.

que la estrategia mediática del PRD para denunciar al PAN y el PRI por el alza a los impuestos será de larga duración.

Esta semana, por lo pronto, comenzarán a aparecer spots con las imágenes de **Felipe Calderón**, **Enrique Peña Nieto** y **Beatriz Paredes**.

